



FALSCH MELDUNG

23.02.2024

Klarstellung zum Gerücht über die Kündigung des Pachtvertrages für die
Schützenhalle

Klarstellung zum Gerücht über die Kündigung des Pachtvertrages für die Schützenhalle

Sehr geehrte Mitglieder und Interessierte,

es ist bedauerlich, dass sich ein Gerücht verbreitet hat, wonach der Pachtvertrag für die Schützenhalle von der Familie Trau gekündigt worden sei. Diese Information ist **nicht** korrekt und soll hiermit richtiggestellt werden.

Tatsächlich läuft der aktuelle Pachtvertrag am Ende dieses Jahres aus. Es wurden rechtzeitig Verhandlungen über einen neuen Pachtvertrag zwischen dem Schützenverein und der Familie Trau geführt, und wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass eine Einigung erzielt wurde. Der neue Pachtvertrag liegt nun zur Unterschrift vor.

Somit können wir sicherstellen, dass unser Verein auch weiterhin einen festen Platz für seine Aktivitäten hat und dass die langjährige gute Zusammenarbeit mit der Familie Trau fortgesetzt wird.

Wir bitten Sie, diese Information zu verbreiten, um etwaige Missverständnisse auszuräumen und sicherzustellen, dass alle Mitglieder und Interessierten über den aktuellen Stand informiert sind.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Marcel Winkelmann 1.Vorsitzender

Familie Trau